



子供から大人まで幅広い層に人気のスポーツ、バドミントン。体力的にハードなことでも知られるこの競技で、末松美聡さんは全国の頂点を極めた。

「体を動かすことが大好きだからバドミントンは楽しい」という美聡さん。155cmほどのネットを見上げる小さな体で、縦横無尽にコートを駆け回る。

初優勝を飾った全国小学生選手権大会へは、小学3年生から北海道代表として出場している。各学年の部で5位、3位と年ごとに成績を上げ、今回、念願の全国制覇を果たした。

準々決勝までの3試合は1セットも落とさない完璧な試合を展開。準決勝、決勝では接戦の末、持ち前の粘り強さと精神面の強さで相手の攻撃をしのぎ、ミスを誘って試合をもにした。

父、母ともにバドミントン競技

「オリンピックに出たい」 それが、将来の夢

キラリ
室蘭人

すえ まつ み さと
バドミントン 末松美聡さん
全国チャンピオン

昨年12月に行われたバドミントンの全国小学生選手権大会・女子シングルス5年生以下の部で優勝。高砂小学校バドミントン同好会所属。身長143cm。知利別小学校5年生、11歳。

正月明け早々から熱のこもった練習が続く高砂小バドミントン同好会



に熱心な家庭で育った美聡さん。母親の富美子さんは、年代別の北海道代表選手として全国大会で活躍している。

幼いころからラケットを手にしている美聡さんは、両親の指導のもと、着実に実力をつけてきた。小学校2年生からは、高砂小学校バドミントン同好会（佐藤一恵監督・19人）に所属し、チームメイトと切磋琢磨しながら、技術の向上を図っている。

練習量も豊富だ。同好会での週3回の練習のほか、富美子さんのトレーニングなどをこなす。大会直前には、夕方の練習後、会場を変えて夜間練習に出かけることもある。

美聡さんの今年の目標は、夏と冬の2回の全国大会で両方優勝すること。

さらに将来の目標については、「オリンピックにも出てみたいな」と目を輝かせた。

東室蘭駅前はどう変わるの？

東室蘭駅前が整備されると聞きました。具体的にどのように変わるのでしょうか。

（東町・男性）

お答えします

鉄道で分断された中島方面と東町を連動させるため、平成13年に東室蘭駅の自由通路などの整備を盛り込んだ東室蘭駅周辺地区整備基本構想をまとめ、今年度は実施設計を行っています。

その主な概要は、駐車場や駅前広場の東口での整備、西口と東口をつなぐ自由通路の設置で、19年度の整備完了を目指し、バリアフリー化に取り組んでいます。

線路を渡る自由通路は全長約120メートルで、現駅舎の南側（輪西駅側）に隣接させ、総幅員は9.6メートル。西口と東口にエレベーターとエスカレーターを設置するなど、高齢者や障害者に配慮します。また、自転車での通行も可能とする予定です。なお、東室蘭駅にイメージ模型を展示しています

ですので、ご覧ください。

（都市計画課）

室蘭市の生活保護受給の状況は？

「広報むろらん」1月号掲載の、14年度の決算状況で、生活保護扶助費は決算額の11%にもなっています。室蘭市の生活保護受給世帯の割合は、道内他都市と比較してどのような状況なのでしょうか。

（高砂町・男性）

お答えします

生活保護費は、支出全体のうち国が4分の3を、残りの4分の1を市が負担する仕組みになっています。このため、一般会計歳出（約439億円）のうち、約49億円を生活保護扶助費として支出していますが、実際の市の負担は約11億円となります。

生活保護受給世帯の割合は、平成15年4月現在で、函館市、三笠市、歌志内市、釧路市などに続き、道内の市の中で7番目に高くなっており、また、支給額も増加傾向にあります。（保護課）

声

皆さんの声をお寄せください。
〒051-8511 室蘭市幸町1-2
室蘭市市民対話課
☎2521193
ファクス2528335
Eメール shimitaiwa@city.muroran.
hokkaido.jp